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1 月 15 日，本周五上午 10:00-
11:00，区消防救援大队相关负责人
将走进《政风热线》直播室。市民
可以拨打电话82330089、82332089，
或是发送留言到“金坛第一时间”

“金坛 FM89”“金坛网”“金坛时报”
微信公众号参与节目。如果您在
日常生活中有咨询或投诉，可随时

拨 打 金 坛 区 政 府 公 共 服 务 热 线
12345。周五上午 10:00-11:00，金
坛人民广播电台、金坛手机台将全
程直播，欢迎收听收看。《金坛时
报》将同步刊登政风热线相关直播
内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告

“记者观察”

详见二版共享充电宝隐患多 市民使用需谨慎

详见二版沙湖村：全民健康有保障 全面小康步铿锵

详见三版民法典，为美好生活保驾护航

作为激励企业提升质量的
有效措施，区长质量奖已成为

“质量强业、质量强企”的重要推
手。随着质量强区战略的推进，
我区涌现出一批崇尚质量、勇争
一流的优秀企业。

江苏盈科通信科技有限公
司主要应用于中国电信、中国
铁通等知名企业。在导入卓越
绩效工作模式后，企业明确了
市 场 、 产 品 及 中 长 期 发 展 战
略，国内市场排名由第 10 位升
至第 7 位，市场份额占比由 4%
升至 5%。计划到 2022 年，企
业实现产业链延伸，跻身光缆

行业前 5强。
除高新技术企业，我区传统

的制造企业、建筑企业等也积极
学习卓越绩效先进的做法，努力
实现企业转型升级。截至目前，
全区有常州市市长质量奖获奖
企业2家，4家企业获市长质量奖
提名奖 6次。2017年以来，我区
评选出区长质量奖获奖企业 5
家、质量管理先进单位 7家，2019
年，我区推进质量工作受到省政
府表彰。

担任 2020 年区长质量奖评
审工作的评审组组长路正南表
示，在多次评审活动中，他看

到金坛本土的一批优秀企业走
向卓越，希望更多企业学习国
际先进的管理标准，不断提高
企业管理的水平。

下一步，我区将积极推进质
量强区战略，引导企业导入先进
的质量管理模式，持续注重质量
品牌提升，努力树立行业标杆、
培育后备企业，积极申报“市长
质量奖”，冲击“省长质量奖”和

“国家质量奖”。

新闻链接＜＜＜ 树立行业标杆 推进质量强区

本报讯 去年 9 月，我区启
动 2020 年区长质量奖评审工
作。经过资格审查、资料评审、
现场评审等环节，1 月 12 日下
午，我区召开问询答辩会，副区
长朱天明参加活动。

会上，江苏盈科通信科技有
限公司、英格索兰（常州）工具有
限公司、同方威视科技江苏有限

公司、江苏金坛第一建筑安装工
程有限公司 4 家企业分别介绍
了各自实施卓越绩效管理的基
本做法、取得成效、管理优势等，
并现场回答评审专家的提问。3
位省内知名的政府质量奖评审
专家现场打分。

区长质量奖评审委员会办
公室将根据前期的材料评审、现

场评审，结合本次问询答辩结
果，向社会公布 2020年金坛区区
长质量奖获奖单位名单。

区领导要求相关部门抓好
区长质量奖评审结果运用，树立
典范、制定措施，引导更多企业
引入卓越绩效工作模式、达到质
量奖评审标准，推动质量强区工
作迈上新台阶。 张袁华

我区召开2020年区长质量奖问询答辩会

本报讯 昨天上午，常州
市第十六届人民代表大会第五
次会议在常州市行政中心龙城
大厅开幕。

常州市市长陈金虎代表市
政 府 向 大 会 作《政 府 工 作 报
告》，内容包括：“十三五”时期
及 2020 年工作回顾、“十四五”
时期主要目标任务和重大举
措、2021年重点工作三个部分。

报告指出，今年政府工作
的总体要求是，坚持稳中求进
工作总基调，以推动高质量发
展为主题，以深化供给侧结构
性改革为主线，以改革创新为
根本动力，以满足人民日益增
长的美好生活需要为根本目
的，坚持系统观念，更好统筹发
展和安全，着眼“争当表率、争
做示范、走在前列”，紧扣“国际
化智造名城、长三角中轴枢纽”
发展定位，大力弘扬“勇争一
流、耻为二手”常州精神，坚持
不懈抓创新抓环境抓项目，深
入开展“重大项目攻坚突破年”
活动，扎实做好“六稳”“六保”
工作，强力推进“五大明星城”
建设，争创更多第一唯一，努力
成为全省现代化建设走在前列
的一面旗帜，以优异成绩庆祝
建党 100周年。

为确保完成全年目标任
务，陈金虎强调，今年将抓好厚
植区域创新发展新动能、打造
产业集群发展新高地、主动服
务融入新发展格局、推动城乡
融合发展新提升、构筑生态绿
色发展新优势、提升全民共享
发展新成效、开创市域安全发
展新局面、展现为民务实清廉
新形象八个方面重点工作，切
实担负起“争当表率、争做示
范、走在前列”的重大使命，奋
力谱写好“强富美高”新常州建
设新篇章，确保“十四五”开好
局，为开启全面建设社会主义
现代化新征程作出新贡献。

我区 51 名常州市人大代
表参加会议，19 名市政协委员
通过电视电话会议列席会议。

唐晓海
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鹏 辉 锂 离 子
动力电池及系统
项目分三期建设，
主要生产聚合物
锂离子、锂离子等
二次充电电池以
及锂铁、锂锰等一
次电池，产品广泛
应用于移动电源、
汽车启动电源及
家 庭 储 能 电 池 。
该项目建成投产
后，对我区未来在
长三角一体化进
程中树立新能源
产业突出优势，具
有十分重要的意
义。 陈玉婷/文

朱 顺/摄

“走向我们的小康生活”

专题新闻

本报讯 在今年的 《常州市
人民政府工作报告》 中，“金坛”
字样出现了 5 次，并多次提及中
德 （常州） 绿色生态城、河海大
学、茅山老区等与我区发展相关
的内容，引人注目。

5年来，我区坚持主动融入常
州主城区，在城市建设、产业升级、
民生改善等方面快速发展，在全国
百强区排名提升57位。此次《政府
工作报告》将金坛作为常州的一个
重要发展板块进行部署，提出了“促
进板块竞相发展，推动各板块差异
发展、特色发展、协同发展，推动金
坛建设常州西部新城区、发展新增
长极”。这让我区参会的市人大代
表和市政协委员有了更多期待。

市人大代表徐宏斌表示，金坛

已成为常州经济社会发展的重要
生力军，常州把金坛作为西部新城
区重点打造，增强了金坛各界群众
和人大代表对未来发展的信心决
心。市政协委员曹留俊告诉记者，

《政府工作报告》重点提到了融合
发展，体现了市委、市政府对金坛
的高度重视，相信家乡建设会越来
越好。

《政府工作报告》提到“加快建
设河海大学常州新校区、加快南沿
江城际铁路工程进度、支持中德

（常州）绿色生态城建设发展”等内
容，聚焦这些影响我区未来发展的
重大项目，进一步体现了常州市
委、市政府支持金坛发展的决心。

产业园是我区经济发展的主
战场。此次《政府工作报告》中提

到“优化区域创新布局，支持金坛
筹建高新区。推动金坛开发区升
格国家级，做优做特中德合作园
区。”对此，市人大代表王小强表
示，这对开发区的企业是一个重大
利好，将为下一步的快速发展提供
很好的基础。

报告中还提到“实施新一轮
茅山老区‘百千万’帮扶工程”。
这对我区进一步放大茅山资源优
势、提升茅山地区经济发展和老
区人民幸福指数将起到积极作用。
市人大代表袁箭峰表示，作为一名
来自茅山老区的代表，他将利用这
次会议契机，抓住“百千万”帮扶工
程这一良好机遇，进一步壮大村
集体经济，带领村民走上更富的
生活道路。 唐晓海 陈月乔

“金坛元素”为我区跨越发展集聚动能
——金坛市级人大代表、政协委员热议《政府工作报告》


